



# 木曾岬小学校だより



『めざせ! 最高の笑顔』で、運動会を・・・!

2023年10月17日



9月30日(土)、運動会を無事に終えることができました。ありがとうございました。**今年度は、フルオープン、つまり、参観の制限を行わない中で**

**の開催。**保護者だけでなく、家族や町長さんを

はじめ地域の方々にも参観いただきました。しかしながら、今回、晴天であったとしても暑さ指数の一定の値を超えると、その時点で中止、以後のプログラムを延期するという課題があり、天気予報では曇りということで大丈夫と思いましたが、当日は予想以上の晴天となり、暑さ指数を心配するほどの天候の中での実施となりました。**今年のスローガンは「めざせ! 最高の笑顔」。**6年生が中心となり言葉を決めています。毎年度、その年の6年生の思いが詰まったスローガンとなっています。一人ひとりが全力でも競技や演技、応援や係活動に取り組み、これまでで一番の笑顔をめざしました。参観された保護者、地域の方々

にその思いを届けられたのでは…と思います。

今年度も、赤白それぞれがまとまり、応援合戦を繰り広げ、2~4年生が合同で木曾岬小唄を披露しました。小唄では、昨年度と同様にトマッピーが参加。今年度は加えて保存会の方々にも参加いただきました。

**団体競技では、**大きなバトンを二人で運んだり、ダンスと玉入れを融合したりする競技や借り物競争を行うなど、各学年が昨年度以上に趣向を凝らしたプログラムに取り組みました。個人走では、誰もが最後までゴールに向かって走り切る姿がありました。

最後の5・6年生による演舞では一人ひとりが役割を果たし、とても見応えがありました。低・中学年や参観の方々からは、大きな歓声と拍手が上がりました。

晴天でも、暑さ指数で練習ができない日もありましたので、一回ごとの練習は大変密な内容となりましたが、練習の成果を発揮して、**一人ひとりが「最高の笑顔」に輝く運動会となったのでは・・・成長の喜びを感じています。**

こうした経験を一つひとつ大切に積み重ねて充実した小学校生活となるように努めていきたいと思えます。

最後に、前日準備や参観後の後片付けにご協力いただきました保護者の方々、ありがとうございました。

今後につきましても、同様に、ご理解・ご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

**【シルバー人材センターの方々、お世話になりました。ありがとうございました!】**

9月20日(水)は雨の中、27日(水)は厳しい暑さの中、いずれも体に堪えるような天気にもかかわらず、時間の限り運動場の草刈り・集積・運搬をしていただき、運動場の整備ができました。**ありがとうございました。**

